

FRICKTAL IN BILDERN

HESSENERGER IN DER ZÄHRINGERSTADT

Die Veteranen besuchten Rheinfeldern und wurden von der noch amtierenden Frau Vize-Stadtmann Brigitte Rüedin willkommen geheissen. Mit den beiden Stadtführer Rudolf Hofer und Klaus Heilmann ging es dann auf Erkundungsschafft. Viel Unbekanntes wurde den Teilnehmer näher gebracht. Zum Beispiel: Was bedeuten die neun Sterne im Rheinfeldern Wappen. Es sollen die Grundtugenden der Rheinfeldern darstellen, nämlich 1. Freiheit; 2. Rechtschaffenheit; 3. Biederkeit; 4. Uneigennützigkeit; 5. Regsamkeit; 6. Ehre; 7. Religiosität; 8. Treue und 9. Todesverachtung. Gemäss einem Rheinfeldern Original müsste eigentlich noch eine 10. Tugend als Stern vermerkt werden: Trinkfestigkeit... Die Blume in Magden wartete mit einem herrlichen Tafelspitz à la Kurt auf. (mgt)

Foto: zVg

